



## **Cuadro Sinóptico**

*Nombre del Alumno: David Ramírez López*

*Nombre del tema: Grandes sistemas en psicología*

*Parcial: II*

*Nombre de la Materia: Psicología general*

*Nombre del profesor: Luis Ángel Galindo Arguello*

*Nombre de la Licenciatura: Psicología*

*Cuatrimestre: 3*

## Conclusión

En este trabajo se habla en como el funcionalismo es una corriente de la psicología que enfatiza el estudio de la mente y la conducta en función de su utilidad y adaptación al entorno. La mente y la conducta tienen una función o propósito específico en la adaptación al entorno. Los funcionalistas consideran que comprender las funciones de la mente y la conducta es fundamental para comprender el comportamiento humano. Por otro lado con la La Psicología Gestalt es una corriente de la psicología que se enfoca en cómo percibimos y comprendemos el mundo a través de la organización de los elementos de la experiencia en estructuras o "gestalt". La conclusión principal de la Psicología Gestalt es que la experiencia humana no puede ser reducida a partes individuales, sino que debe ser vista como una totalidad organizada. Además, se destaca la importancia de la percepción y la comprensión de los patrones y las relaciones en la experiencia humana. Con el El movimiento humanístico en psicología, representado por teorías como la psicología humanista de Carl Rogers y Abraham Maslow, pone énfasis en el potencial humano, la autorrealización y la importancia de la experiencia subjetiva. La conclusión principal del movimiento humanístico es que los individuos tienen una capacidad innata para el crecimiento, la autorregulación y el desarrollo personal. Se enfatiza la importancia de comprender y satisfacer las necesidades emocionales y espirituales de las personas para fomentar su bienestar y desarrollo óptimo. Y el ultimo tema de este trabajo El movimiento cognitivo en psicología se centra en el estudio de los procesos mentales, como la percepción, la memoria, el pensamiento y el aprendizaje. Los procesos mentales tienen un papel fundamental en la forma en que percibimos, entendemos y nos relacionamos con el mundo. Se destaca la importancia de los procesos cognitivos en la adquisición de conocimiento, la resolución de problemas y la toma de decisiones. Además, el movimiento cognitivo ha llevado al desarrollo de terapias cognitivas efectivas para tratar trastornos psicológicos. En conjunto, estas corrientes de la psicología han enriquecido nuestra comprensión de la mente y el comportamiento humano, brindando diferentes perspectivas y enfoques para abordar el estudio de la psicología.

## Referencias

Antología oficial UDS (pag. 44-45, 55-57, 63-68) Todos los párrafos utilizados de acuerdo a los temas

<file:///D:/UDS%20psicolog%C3%ADa/antolog%C3%ADas%20tercer%20cuatrimestre/PSICOLOGIA%20GENERAL.pdf>

De acuerdo al autor “Este movimiento se halla fuertemente ligado al espíritu pragmático de la cultura norteamericana, dando suma importancia a la necesidad del organismo de adaptarse eficazmente al entorno que lo determina, hecho que debía redundar en cierto grado de utilidad. ...” (Autor de la antología UDS) son los grandes sistemas en psicología.